
 

 

７月の分会活動 

学校や分会の状況を考えて、できる事を

しましょう。 

１ 夏休み中の勤務形態・研修について

話し合いましょう。 

２ 職場の人に見える活動をしよう 

署名や宣伝物を配ろう 

３０人学級署名・職場アンケート

をお願いしましょう！ 

今 後 の 日 程 

７月１１日（水）書記局会議  １８日（水）書記局会議 

  ２１日（土）ゆきとどいた教育全国署名北海道連絡会 

総会     10時 30分～11時 30分（神保） 

街頭署名   12時 15分～13時大通り西 4丁目（佐々木） 

スタート集会 14時～16時高教組センター4階会議室（佐々木・野田） 

  ２３日（月）さっぽろフェスタ実行委員会（神保） 

  ２７日か２８日？被災者支援子どもクラブ勉強会・お茶懇談会 

２７～２８日道教組青年部交流会「オトナの社会見学」 

３０～３１日道教組委員長書記長会議（神保） 

８月１～２日道民教小樽集会 ３～５日全生研全国大会 

  ４～５日道労連大会（多田） 

   ６日（月）被災者支援子どもクラブ世話人会 

  ２５日？本部執行委員会２９日（水）書記局会議 

９月 ５日（水）書記局会議 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

合同支部会議 

 ７月７日に、神保・秋山・堂七・佐々木・多田・野田・椙木

先生の 7 人の参加で行われました。 

最初に経過報告で分会訪問の様子や組合紹介パンフ等を使

っての拡大対象者への働きかけについて、職場アンケート・割

振り変更・勤務実態調査について説明交流しました。 

職場交流では、教育実践の話も含めて時間を沢山取って交流

できました。養護学校・特別支援学級では、子どもの数等に比

べて教員の数が圧倒的に足りない事、勤務時間の割振り変更

で、夏休みに割振りできるようになった事、子どもたちがどん

どん本音を話して活発になった道徳の授業研の事、理科の骨の

仕組み、樺太先住民と対雁小の歴史、大学の授業等、教育実践

の交流ができ、話し合いが盛り上がりました。やはり、教育実践の話になると、みんな、真剣に

なる素晴らしい仲間だと思いました。 

自己評価シートの交流・夏休みの校外研修問題についても交流しました。 

 30 人学級署名・職場アンケートを集約しています。職場アンケートは、道民教の分科会の資

料として活用するので、取りあえず一枚でも送ってください。30 人学級署名は、9 月一杯を目

途に、そして、その後に、全国教育署名は 11 月一杯を目途に集約します。職場や知人と教育を

語りながら集めませんか。道教組障教部のニュース等ができました。全組合員に送ります。 

日程確認をして終わりました。終了後、居酒屋燔（ばん）で、野田先生の歓迎会をかねた食事

会をしました。 

北野平小分会訪問 

 7 月 2 日に新札幌の居酒屋で食事会をしながら、再任用 TT のあり方や職場の問題について話

し合いました。昨年度に比べて状況が改善された面がありました。更に、札幌市教委に確認した

い事等、職場状況改善の方向が見えてきたので、良かったです。 

全教石狩札幌 

   ミニ通信 

 

２０１２年 

７月８日（日）№１０ 

全教石狩札幌 

電話 fax011-742-0103 

組合メール zenkyo-egao 

@lagoon.ocn.ne.jp  

http://zen-is.xsrv.jp/ 

夏休み中に分会訪問を予定

しています。 

９月末か１０月初旬に全教

石狩札幌の中央委員会を予定

しています。 

 


